

# きほくマンスリータイムズ

3月

新型コロナウイルス感染予防のため2月をもって今年度が終了し、3月は授業をすることができませんでした。保護者の皆様方には、本当に苦勞をおかけしていることと思っています。小学部6年生、中学部3年生、分教室中学部3年生の皆さん並びに保護者、関係者の皆様方には、2月28日に急遽の卒業証書授与式を挙行し、ご出席がかなわず申し訳ない気持ちでいっぱいです。4月から次の学部学年とともに頑張りましょう。また高等部3年生のみなさんには、突然の卒業式とともに学校生活のラストレッスンとなってしまいました。心の整理もできないままの1日でしたが立派に卒業された35名のみなさんのご健康とご活躍を職員一同、願っています。今は次のステップで頑張っていることと思います。

また、新たにご入学される小学部中学部の皆さん、そして高等部入学選考を予定していた皆さんの試験や入学面談等も実施できませんでしたが、「入学式」でお会いすることを楽しみにしています。

在校生の皆さんも4月から、一つずつ学年が上がり進級します。1年の節目の時期。また、先生と一緒に目標をもって頑張りましょう。ご進級おめでとうございます。

臨時休業の終了、春休みが明けて新学年が始まりますが、まだまだ感染症対策は必須です。当然のことながら、子供たちの健康安全が第一です。うがい、石鹸での手洗い、換気、検温、体調管理など、ご家庭でも学校でも習慣づけて取り組んでまいりたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

当面は、できる限り、大勢が集まることを避けるとともに、当初の予定を変更することも多くなるかと思えます。ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



## 和歌山ライオンズクラブ様からご寄贈いただきました！

この度、いつも本校がお世話になっております「和歌山ライオンズクラブ」様から運動会や夏祭りなど学校行事で欠かせない素敵な「テント」をご寄贈いただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございます。3月23日に贈呈式を行いました。感謝いたします。

